

Berlin, 11.04.2023

Abdruck honorarfrei – Beleg erbeten

Statement Bundesgesundheitsminister Prof. Dr. Karl Lauterbach

Sperrfrist Donnerstag 27. April 16.00 Uhr

„Die Pandemie hat gezeigt, wie wichtig Gesundheitsämter für die Versorgung sind, aber auch, dass wir sie modernisieren müssen. Deswegen war es richtig, dass Bund und Länder gemeinsam einen Pakt zur Förderung des Öffentlichen Gesundheitsdienstes geschlossen haben. Die Erfahrung zeigt: Der Pakt wirkt! Die Gesundheitsämter bekommen mehr Personal und bessere Ausstattung. So bleiben sie wesentlicher Grundpfeiler für den Gesundheitsschutz der Bevölkerung in Deutschland, für Gesundheitsförderung und Prävention.“